

## SC Berg besichtigt die «Scheissgässle»

**BERG** – Auf dem diesjährigen Sommerprogramm der Damenmannschaft des SC Berg waren bereits Beachvolleyball und Tennis gestanden. Kürzlich lud die Mannschaft dann zum Highlight nach Konstanz ein. Dort durfte die Gruppe aus Supportern, Damen und Freunden des SC Berg eine eindrucksvolle, spannende und mit manchen Witzen bespickte Führung miterleben. Bei herrlichem Sommerwetter konnte man unter dem Titel «Von Wuostgräben und anderen stillen Örtchen» eine etwas andere Führung durch Konstanz

erleben. So erfuhr die Gruppe interessante Details zur Abfallentsorgung im Mittelalter und zu den sogenannten «Scheissgässle», welche noch heute in Konstanz sichtbar sind. Die Berger durften manche Hinterhöfe und Feuerergassen besichtigen, zu denen normale Konstanz-Touristen keinen Zutritt haben. Und sie erfuhren dabei, dass eigentlich der ganze Marktplatz aufgeschüttetes Land mit Material aus solchen «Scheissgässle» sei.

Nach der eindrucksvollen Stadtführung klang der Abend bei einem kühlen Getränk aus. Weitere Bilder von dem gelungenen Anlass kann man auf der Homepage des SC Berg anschauen ([www.scborg.ch](http://www.scborg.ch)). (mgt)



Die Freunde des SC Berg genossen in Konstanz eine ungewöhnliche Führung. Bild: zvg